

古望先生

い、皆大人びてきて微笑ましい反面、いつのまにかこんなに時間が経つてしまつたんだなあと切ない気分にもなる今日この頃です。

いけるし、特に古文とか
英文法なんて何の役に立
つのだろう、まあ試験の
為にはやるしかないか、
という思いでした。しかし
し、最近になつて、何で
今まで自分がこうしたこ
とを勉強してきたのか、
がようやく分かった気が
します。それは、「学問」
を楽しむ為の基礎体力作り
「だったのではないかも
と思ひます。

もうすぐお別れです

古望亜実（こもう あみ）先生が、大学卒業・就職に伴い、時間講師のお仕事から卒業されることになりました。

そこで、古望先生に、今までの講師生活を振り返り、これからのことも踏まえて、生徒の皆さんに贈る言葉を頂きました。

明快新聞

中行

平成二十五年三月五日発行
編集者 朋快志塾 勘定方 海谷日出喜

「人生のたからもので、
「学問を樂しまなくて
も他に樂しいことがある
からいいや」とかと思ふ
かもしけませんが、自分
にとって好きな勉強、専
元、分野があることは、
自信になりますし、何と

える為だけではなく、高
校卒業後、大人になつて
から学問を楽しむ為の基
礎練習です。だから、将
來の自分が学問を楽しむ
為にも、頑張って勉強に
取り組んでください。

も、地道なつまらない基礎練習をたくさんこなしつけないとゲームを楽しめるようにならぬのと同じです。今、皆が一生懸命努力しているのは、決して武骨で無趣な戦い

私にとつて、高校を卒業してから、大学での授業や、いろいろな本を読んだりすることはとても楽しかったです。しかしこれが楽しいと思えたのは、小学校、中学校、高校と、一見役に立たないような勉強を嫌々ながらも積み重ねてきたからだと思うのです。スポーツ

「学問」を楽しむために

第二回保護者会 三月九日 午後一時より

前回の明快新聞でもお知らせしましたが、明快志塾では、来る三月九日（土）、午後一時より、荻窪校舎におきまして、第二回の保護者会を開催いたします。

今回は「受験生の良き保護者となるための心構え」をテーマとし、新受験生の保護者の皆様だけでなく、「興味をお持ちのすべての学年」の保護者の皆様の、たくさんのご参加をお待ちしております。

また、三月十六日（土）には、「入塾説明会」を行います。入塾を考えられているお知り合いの方がいらっしゃたら、裏面のチラシを使って、是非お知らせしてください。

台形成に役立つ気がします。こうしたことは直接的に行き、仕事やお金に結びつくわけではありません。ただ人生という長い目で見たら絶対に必要なことではないかと思います。

勉強頑張つてください

長くなりましたが、とにかくお伝えしたいこと

最後になりますが、今まで本当にありがとうございました。皆とても明るく、若いパワーをいっぱいもらいました！皆との出会いは一生忘れません。また皆のパワーをもらいに遊びに行かせてもらいます！1ヶ月でも見ないうちに皆さんすぐ大人っぽくなり誰が誰だか分からなくなってしまう

皆のこと忘れません

荻窪地域密着型 個別指導学習塾 入塾相談受付中



167-0051 東京都杉並区荻窪4-8-12有明ビル1F
ご連絡 Tel:03-5347-4071 Fax:03-5347-4072
ウェブサイト www.meikai-will.com

補遺

午後一時より
(古望亞実先生・文)

味をお持ちのすべての学者の皆様の、たくさんのお待ちしております。
二月十六日(土)には、
明会を行います。入塾
されているお知り合いの方
に、裏面のチラシを使
お知らせしてください。

えてくださいね(笑)そして皆が塾を卒業した頃、お互い成長した姿で、大學やお仕事等のお話をできるのを、今から密かに楽しみにしています!